



GESTORES UNAL 28-10-2021

BUENAS PRÁCTICAS AMBIENTALES

RESUMEN

REALIZADO

El jueves 28 de octubre
De 8:00 a 9:30 am

TEMA

Cómo las buenas prácticas ambientales implementadas en la Universidad, pueden ser replicadas en nuestras casas

INVITADOS

OGEA
Unidad de Gestión
Ambiental

VIDEO DEL ENCUENTRO

[Ver aquí](#)

POR:

Jesús Alejandro
Betancur Moreno

Un encuentro que contó con la participación de 46 personas y cuyo recorrido fue conducido por Gustavo Córdoba García, líder de la Dirección de Sostenibilidad y Gestión Logística de la Sede quien, en compañía de su equipo de trabajo de la Unidad de Gestión Ambiental, ofrecieron un completo recorrido por los tres campus universitarios enseñando cómo las buenas prácticas ambientales que se vienen implementando en la Universidad pueden ser emuladas en nuestras casas. De igual manera, se contó con la participación de los profesores Elizabeth Carvajal Flórez y Santiago Arango Aramburo, ambos, destacados académicos y reconocidos referentes de nuestra Institución en lo que concierne al manejo de aguas residuales, manejo energético, biotratamiento y reutilización de residuos sólidos, cambio climático y Campus Sostenibles.

Paneles solares, electrolinerías, sistemas de reutilización de aguas lluvias, bio-compostaje, manejo y disposición residuos, jornadas de siembra, protección de flora y fauna; entre otros, fueron las temáticas centrales de la reunión; todas ellas encaminadas a la sostenibilidad ambiental. Se efectuaron transmisiones en vivo y se proyectaron piezas audiovisuales realizadas por el equipo de trabajo de la Unidad de Gestión Ambiental y los Gestores UNAL, quedando registradas las mejoras ambientales que nuestra Institución viene implementando en los componentes: agua, aire, energía, residuos y emisiones atmosféricas.

La Universidad Nacional de Colombia, cuenta con un completo conjunto de herramientas e instrumentos transversales que permiten velar y propender por el cuidado del medio ambiente, no solamente de los recursos con los que cuenta la Institución, sino también, del ecosistema que la rodea y es llamado Sistema de Gestión Ambiental (SGA). De lo anterior se deriva que, toda la Comunidad Universitaria incluyendo nuestros visitantes, podamos gozar de un entorno sano, unos campus biodiversos, donde no se vea afectada la salud; y para lograrlo, todos sin excepción, estamos implicados en: identificar, evaluar, prevenir y mitigar los impactos que estamos ocasionando con nuestras actividades diarias, buscando que sean reemplazados por otros más equilibrados y sostenibles.

La invitación fue precisa, la defensa de un medio ambiente sano no es misiva solamente de la Universidad; exige asegurar la participación activa y el compromiso de todos. De igual forma, los avances en materia de estrategias y políticas ambientales que se pudo ver en el Encuentro de Gestores UNAL serán inocuos, si no los replicamos diariamente en nuestras casas y entornos. Actuemos diferente, reestructuremos nuestros hábitos, seamos conscientes de lo que consumimos, velemos por el cuidado del medio ambiente; para que, de una buena vez, podamos asumir como nuestra esta crisis ambiental en la que nos encontramos.